
Protokoll der 2. Mitgliederversammlung des Förderve reins der Freunde und 
Förderer des Gymnasiums Mainz-Oberstadt e.V. am 07. 02.2011 
 
Beginn: 20.00 Uhr 
 
TOP 1 
Begrüßung und Vorstellung 
Die Vorsitzende des Fördervereins, Frau Haase, begrüßte die anwesenden Mitglieder. Sie 
stellte fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. Die Mitgliederversammlung ist 
beschlussfähig. Insgesamt waren 27 Vereinsmitglieder anwesend. Danach stellten sich die 
Mitglieder des Vorstands namentlich vor. 
 
TOP 2 
Bericht des Vorstands 
Die stellvertretende Vorsitzende, Frau Linder, gab einen Rückblick über die Aktivitäten des 
Fördervereins im Jahr 2010. 
 
Es gab einen Nachtrag zum Jahr 2009:  
Es wurden Spielkisten für die einzelnen Klassen angeschafft. Der Förderverein finanzierte 
hierbei die Spielkisten und die Erstausstattung. Dies wird auch weiterhin so beibehalten. 
Es wird jedoch nur die Erstausstattung übernommen. Ersatzbeschaffungen müssen von 
den Klassen selbst getragen werden. 
 
In 2010 organisierte der Förderverein folgende Veranstaltungen: 
 

� Im Februar Bewirtung der Eltern/Schüler an den Anmeldetagen. 
 

� Im Juni fand die Einschulungsfeier der neuen 5. Klässler im Bürgerhaus 
Hechtsheim statt. Dabei organisierte der Förderverein wieder ein Kuchenbuffet. Die 
Kuchen wurden von den Eltern gespendet. Die Abgabe der Kuchen erfolgte – wie 
im Vorjahr - gegen eine freiwillige Spende. 

 
� Im August nutzte der Förderverein den Kennenlernnachmittag der 5. Klassen zur 

Anprobe und Verkauf der Schulshirts. 
 

� Beim ersten Spendenmarathon unserer Schule, den Frau Wiehl organisierte, gab 
der Förderverein kostenlos Getränke an die Schüler aus. 

 
� Im November fand der 2. Tag der offenen Tür statt. Das Schulcafé wurde wieder 

vom Förderverein betrieben. Dank der Mithilfe und der Kuchenspenden vieler Eltern 
war es ein voller Erfolg. 

 
Folgende Anschaffungen wurden vom Förderverein in 2010 getätigt: 
 

� 50 T-Shirts für Sportevents mit Schullogo. Erster Einsatz war am 09.05.2010 beim 
Gutenberg-Marathon. 

  
� Die Schach-AG wurde ausgestattet. 

 
� Es  wurden 3 Bistrotische angeschafft, für Events wie z.B. den Tag der offenen Tür. 

 



� Die Rope-Skipping AG wurde mit Springseilen ausgestattet. 
 

� Ein LÜK-Lernsystem wurde gekauft. 
 

� Die Speed-Starking AG benötigte zusätzliches Material, da die Nachfrage an der 
AG sehr groß war. 

� Drei Radiorekorder mit USB-Anschluß wurden gekauft. 
 

� Für die Deutschräume wurden Duden, für die Französischräume zwei 
zweisprachige Nachschlagewerke angeschafft. 
 

� Die Nebenkosten der Veranstaltung „Chatten – aber sicher“ hat der Förderverein 
übernommen. 
 

� Die benötigte Bibliothekssoftware wurde finanziert. 
 

� Die Kosten für den Weihnachtsbaum wurden wieder übernommen. 
 

� Es wurde ein Unterkonto mit einem Geldbetrag eingerichtet, das ausschließlich für 
die Außengestaltung des Schulhofs eingesetzt werden soll. (z.B. Sitzbänke o.ä.)  

 
Der Vorstand hat im letzten Jahr beschlossen, einen weiteren Betrag von 1500,00€ für die 
Ausstattung der Schulbibliothek zur Verfügung zu stellen.  
 
TOP 3 
Kassenbericht 
Die Schatzmeisterin, Frau Uder, gab einen finanziellen Statusbericht: 
 
Zur Zeit hat der Verein 110 Mitglieder. Den Einnahmen, die sich neben den 
Mitgliederbeiträgen aus Spendeneinnahmen und Einnahmen aus dem Cafeteriabetrieb am 
Einschulungstag, dem „Tag der offenen Tür“ und den Tagen der Schulanmeldung 
zusammensetzen, stehen Ausgaben für die unter TOP 2 genannten Anschaffungen 
gegenüber. Darüber hinaus existiert eine Rückstellung für die Gestaltung des Schulhofs. 
Folgende zusätzliche Einnahmen konnten im Jahr 2010 verbucht werden: 
 
Nach dem Kassenbericht wurde der Bericht des Kassenprüfers, Herrn Dr. Klapper, 
verlesen;  laut seiner Prüfung waren alle Ein-/Ausgaben ordnungsgemäß belegt. Es gab 
keinen Anlass zur Beanstandung. 
 
TOP 4 
Entlastung des Vorstands 
Ein Mitglied des Fördervereins beantragte die Entlastung der Schatzmeisterin und des 
Vorstands. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. Die Schatzmeisterin und der 
Vorstand sind damit für das Jahr 2010 entlastet. 
 
TOP 5 
Wahl eines Wahlleiters und einer Zählkommission 
Zum Wahlleiter der anstehenden Vorstandswahl wurde Frau Dr. Flammersfeld einstimmig 
berufen. Auf Vorschlag der Vorsitzenden wurde einstimmig beschlossen, die Wahl der 
Vorstandsvorsitzenden und der Stellvertreter nicht in geheimer Wahl vorzunehmen, 
sondern in offener Wahl. Eine Zählkommission wurde daher nicht benannt.  



 
TOP 6 
Neuwahl des Vorstands 
Für das Amt des Beisitzers im erweiterten Vorstand ohne Stimmberechtigung stellten sich 
zur Wahl: 
Frau Randy Tipold     - 27 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 0 Stimmen Enthaltung  
Frau Gabriele Lochmann  - 27 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 0 Stimmen Enthaltung 
 
Für das Amt des Beisitzers stellten sich zur Wahl: 
 
Frau Astrid Krimm  - 27 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 0 Stimmen Enthaltung  
Frau Ute Rössner   - 27 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 0 Stimmen Enthaltung 
 
Für das Amt des Schatzmeisters stellte sich zur Wahl: 
 
Herr Frank Bröde      - 27 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 0 Stimmen Enthaltung 
 
Für das Amt der Schriftführerin stellte sich zur Wahl: 
 
Frau Ute Beye-Mundt   - 27 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 0 Stimmen Enthaltung 
 
Für das Amt der stellvertretenden Vorsitzenden stellten sich zur Wahl: 
 
Frau Marion Hammen    - 27 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 0 Stimmen Enthaltung 
Frau Barbara Linder  - 27 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 0 Stimmen Enthaltung 
 
Für das Amt der Vorsitzenden stellte sich zur Wahl: 
 
Frau Anette Haase   - 27 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 0 Stimmen Enthaltung 
 
Alle gewählten Personen nahmen die Wahl an. 
 
 
TOP 7 
Wahl der Kassenprüfer 
Für das Amt der Kassenprüfer stellten sich zur Wahl: 
 
Frau von Hartenfels   - 27 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 0 Stimmen Enthaltung 
Herr Dr. Klapper       - 27 Stimmen ja – 0 Stimmen nein – 0 Stimmen Enthaltung 
 
Beide nahmen die Wahl an.  
 
 
TOP 8 
Ausblick auf das Jahr 2011 
Nach den Wahlen gab Frau Haase einen Ausblick auf das geplante Engagement des 
Fördervereins im Jahr 2011: 
 
Um die Lesebereitschaft der Schüler/innen weiter zu stärken, wird die finanzielle 
Unterstützung der Bibliothek ein wichtiger Bestandteil in der Arbeit des Fördervereins sein, 
 



ebenso wird besonders der Fachbereich Sport weiterhin finanziell unterstützt. 
 
Alle Fachbereiche können Anträge auf Unterstützung des Fördervereins stellen. Herr 
Drebes stellt diese dem Vorstand vor, der dann darüber entscheidet. 
 
Wie in den vergangenen Jahren wird der Förderverein Termine wie Anmeldetage, 
Aufnahmefeier oder Tag der offenen Tür nutzen, um sich zu präsentieren und zusätzliche 
Gelder für den Verein zu erwirtschaften.   
 
TOP 5 
Sonstiges 
 
Folgende Anregungen/Fragen wurden aus den Reihen der anwesenden Mitglieder 
gestellt: 
 
Wird bei den Anmeldetagen noch Unterstützung durch die Elternschaft benötigt? 
Der Vorstand wird hier bei Bedarf auf einzelne Eltern zukommen. 
 
Es gab  keine weiteren Wortmeldungen aus dem Plenum. 
 
Die Vorsitzende beendete die Veranstaltung um 20.25 Uhr. 
 
Mainz, den 09.02.2011 
 
 
Ute Beye-Mundt 
(Schriftführerin) 
  
 
 
 
 


